

Schmallenberg. Nachdem er lange Jahre Presbyter der Evangelischen Kirchengemeinde Gleidorf war, ist Dr. Werner Kördel mit seiner Ehefrau Elisabeth jetzt aus dem Sauerland weggezogen. Im Gottesdienst am Sonntag, 2. Oktober, ab 10 Uhr in der Schmallenberger Christuskirche werden die beiden ganz aktiven Gemeindeglieder verabschiedet. Die Gemeinde ist anschließend zum Steh-Café eingeladen. Da an diesem Tag auch Erntedank gefeiert wird, besteht bereits am Samstag, 1. Oktober, von 11 bis 12 Uhr die Möglichkeit, Erntegaben in der Christuskirche vorbeizubringen.